

Carefully Manufactured by:
Fabriqué avec soin par :
©2016 NATURE'S BOUNTY INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

Imported by/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



WRINKLE REDUCTION FORMULA

Supports Skin Elasticity and Hydration
With Cynatine® HNS Keratin

FORMULE DE RÉDUCTION DES RIDES

Favorise l'élasticité et l'hydratation de la peau
Avec la Kératine Cynatine^{MD} HNS

50 Capsules

NPN 80066103

◇ Reduces the appearance of wrinkles ◇ Supports skin elasticity and hydration ◇ Helps maintain healthy skin ◇ Supports hair strength ◇ Helps in normal growth and development ◇ Helps in tissue formation ◇ Helps metabolize carbohydrates, fats and proteins ◇ Helps to produce and repair connective tissue ◇ Source of antioxidants.

DIRECTIONS: Adults, take two (2) capsules per day. Take with food a few hours before or after taking other medications. For use beyond 3 months, consult a healthcare practitioner.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking prescription medication, as resveratrol may alter the effectiveness of these medications. People sensitive to nicotinic acid may experience flushing of the skin that is generally mild and transient.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security Seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Calcium Phosphate Dibasic, Gelatin, Magnesium Stearate, Silicon Dioxide, Titanium Dioxide.

Medicinal ingredients:	Each capsule contains:
Niacin (nicotinic acid).....	9 mg
Vitamin B6 (pyridoxine hydrochloride).....	1 mg
Biotin	150 mcg
Pantothenic acid (calcium-D-pantothenate).....	7 mg
Zinc (zinc oxide).....	7.5 mg
Copper (cupric gluconate).....	1 mg
Keratin hydrolysate	250 mg
(Cynatine [®] HNS Keratin, sheep wool)	
Grape seed extract (<i>Vitis vinifera</i> seed).....	5 mg
Resveratrol (<i>Polygonum cuspidatum</i> root).....	5 mg

◇ Réduit l'apparence des rides ◇ Favorise l'élasticité et l'hydratation de la peau ◇ Aide à maintenir la santé de la peau ◇ Contribue à fortifier les cheveux ◇ Aide à la croissance et au développement normaux ◇ Aide à la formation de tissus ◇ Favorise le métabolisme des glucides, des lipides et des protéines ◇ Aide à la formation et à la réparation des tissus conjonctifs ◇ Source d'antioxydants.

POSOLOGIE : Adultes, prendre deux (2) capsules par jour. Prendre avec de la nourriture, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 3 mois.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous prenez des médicaments sur ordonnance, car le resvératrol pourrait altérer l'efficacité de ces médicaments. La prise d'acide nicotinique pourrait entraîner des bouffées congestives chez les personnes qui sont sensibles à ce produit; en général, cet effet est bénin et transitoire.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Dioxyde de silicium, dioxyde de titane, gélatine, phosphate de calcium dibasique, stéarate de magnésium.

Ingrédients médicinaux :	Chaque capsule contient :
Niacine (acide nicotinique).....	9 mg
Vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine).....	1 mg
Biotine	150 mcg
Acide pantothénique (D-pantothénate de calcium).....	7 mg
Zinc (oxyde de zinc).....	7,5 mg
Cuivre (gluconate de cuivre).....	1 mg
Hydrolysate de kératine	250 mg
(Kératine Cynatine ^{MD} HNS, laine de mouton)	
Extrait de pépins de raisin (graine de <i>Vitis vinifera</i>).....	5 mg
Resvératrol (racine de <i>Polygonum cuspidatum</i>).....	5 mg